
●番号制度は導入すべき

●情報の縦割りにより国民の利便性が損なわれている

●番号制度が無いことによる行政の非効率を国民が負担

●行政のコスト削減による国民の利益向上という側面もあ
るが、何より国民の利便性・福祉向上につながる

●個人情報保護、セキュリティ対策について大幅に強化す
るとともに、公務員の意識改革が必須

●本人同意を前提とした民間利用、普及方法の再検討
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